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Berlin, den 23. Februar 2024 

 

Sehr geehrte Kunden und Partner, 

wir sind stolz darauf, Ihnen seit über einem Jahrhundert, genauer gesagt seit 109 Jahren, 

hochwertige mechanische Prüfungen für Medizinprodukte anzubieten. Unser Engagement für 

Qualität und Präzision in der Prüfung und Zertifizierung hat uns zu einem verlässlichen Partner in 

der Medizinprodukteindustrie gemacht. 

Mit Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass wir uns aus wirtschaftlichen Gründen dazu 

gezwungen sehen, die Akkreditierung unseres elektrischen/mechanischen Prüflabors im dritten 

Quartal des Jahres 2024 zurückzugeben. Daher können ab August 2024 keine akkreditierten 

Laborprüfungen mehr durchgeführt und keine Prüfberichte unter dieser Akkreditierung 

ausgestellt werden. 

Wir verstehen, dass dies für Sie und Ihre Projekte Auswirkungen haben kann. Aus diesem Grund 

wird jede Prüfanfrage individuell bewertet, um zu entscheiden, ob eine Durchführung als 

akkreditierte oder auch als nicht-akkreditierte Prüfung möglich ist. Wir sind bestrebt, Ihnen 

weiterhin Lösungen anzubieten, die Ihren Anforderungen gerecht werden. 

Wir danken Ihnen, unseren geschätzten Kunden, Partnern und Mitarbeitenden, für Ihre 

langjährige Treue. Ihre Loyalität und das entgegengebrachte Vertrauen haben es uns ermöglicht, 

stets nach höchsten Qualitätsstandards zu handeln. Dieser Anspruch an unsere Arbeit bleibt 

auch in Zukunft bestehen. 

Unser Team steht Ihnen für Fragen, Anliegen oder zur Klärung spezifischer Details auch in den 

kommenden Monaten zur Verfügung. Wir versichern Ihnen, dass wir alles in unserer Macht 

Stehende tun, um den Übergang für Sie so reibungslos wie möglich zu gestalten. 

Wir bedauern die Unannehmlichkeiten, die diese Änderung für Sie mit sich bringt. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

       

Johannes Lieback Prof. Dr. Jan Uwe Lieback 

Geschäftsführung Geschäftsführung 

Berlin Cert GmbH Berlin Cert GmbH 

  



 

 

Berlin, February 23rd 2024 

 

Dear customers and partners, 

We are proud to have been providing you with high quality mechanical testing for medical 

devices for over a century, 109 years to be precise. Our commitment to quality and precision in 

testing and certification has made us a trusted partner in the medical device industry. 

We regret to inform you that, for economic reasons, we are forced to return the accreditation of 

our electrical/mechanical testing laboratory in the third quarter of 2024. Therefore, from August 

2024, no more accredited tests can be carried out and no more test reports can be issued under 

this accreditation. 

We understand that this can have an impact on you and your projects. For this reason, each test 

request is assessed individually to decide whether it can be conducted as an accredited or non-

accredited laboratory test. We are committed to continuing to provide you with solutions that 

meet your requirements. 

We would like to thank you, our valued customers, partners and employees, for your many years 

of loyalty. Your loyalty and the trust you have placed in us have enabled us to always act in 

accordance with the highest quality standards. This commitment to our work will continue in 

the future. 

Our team will be available to answer any questions, concerns or clarify specific details in the 

coming months. We assure you that we will do everything in our power to make the transition 

as smooth as possible for you. 

We are sorry for any inconvenience this change may cause you. 

 

With kind regards 

 

 

Johannes Lieback Prof. Dr. Jan Uwe Lieback 

Management Management  

Berlin Cert GmbH Berlin Cert GmbH 

 


